
小計  脇寺//う
~円
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□株式会社ゆうちよ銀行

□株式会社かんば生命保険

□郵便貯金・簡易生命保険管理機構

<業務委託元等>

おなまえ

報
舗

わ 沙 沙 円

現金

小切手

切手

証紙

円

円

円

円

ノぎあて
'4‐

【駆房便局】

収入印紙

課税相当顕
以上貼付

郵 便

貯 金

保 険

4勿販等

印紙・販売品の販売

別納 計器予納金 受取人払

着払 その他(      )

切手

〕

2回日以降の保険料の払込み

ヵタログ販売

その他(

欲

欲

触

一

一

一

０

い

０

０

通

通

通

通

個

個

個

個

①

@

@

@

円)

円)

X

年   月期から    年 月期まで    年  か月分
年   月期から    年 同期まで    年  か月分

年   月期から    年 同期まで    年  か月分

領 収 書 第 盈87心掛騨…99号

※金額欄を訂正しているものは無効です

１
６
働
劇
―

上記の金額を、確かに領収いたしました。
取扱郵便局

郵便局

年 /ノ 月 かX 日 電話番号

諮瑯蘊謙 3つ

※

担当者

受領者氏名
印

襲画の「登注意」欄をご確認くださいo 第 2876恐跡永09号



町田市議会保守連合 会派代表

新井よしなお平成 28年の活動報告

保守連合会派代表として3月 の予算議会では代表質

疑を行い、市長の施政方針や保育料のあり方について

質疑をしました。

また、昨年一年間も全ての議会で一般質問を行いま

した。質問項目は、殺処分ゼロに向けて、国民年金と

生活保護の不公平感について、災害時の対策について、

市民病院を利用した休 日診療センターについて、町田

市立陸上競技場の施設整備について、公債権徴収一元

化について、保育料について、町田人材バンクにつ

いて、外部監査・予算のインセンティブ制度の成果に

ついてなどです。

平成 29年は4期 目の任期最後の年になります。引

き続き保守連合会派代表として、町田市の発展のため

に活動を続けてまいります。皆様の引き続きのご指導、

宜しくお願いいたします。

平成 29年 1月 吉日

町田市議会議員 新井よしなお 拝
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貼 付 用 紙

広報費 買小計 弟←っ1   円 備考

ン>愛緬1石 みみ

万 入k奪へ

※ 領収書は重ねて貼付しない。
※ 領収書が枠からはみ出す場合は別紙に貼る。
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2017/4/11 r∝eipt14634150

受領書

■
‐194-0041

東京都町田市玉川学園8-18二 23

新井克尚様

下記金額を受領いたしました。

受領金額 (消費税込) ¥5P142ロー

発行日:2017年 04月 11日

幾

Sゑ XttlttA i機ternet

さくらインターネット株式会社

T541-0054
大阪市中央区南本町 1丁 目8-14

堺筋本町ビル 9F

駐

暮
　
課

領
　
葬

攀
，こつき

鵡

請求書番号 :14634150

受領日:2017年02月 04日

品名 単価   数量   金額

さくらのレンタルサーバ スタンダード
サービス利用料(2017/02/01-2013/01/31)[ar菰4470.sakura!nejp]

5,142 5,142

合計 5,142

(内消費税額 380)

備考

・
義 議盈 雄更撃移争

された金融機関により発行されております明細ね江 式な領収書となりますので、合わせて領収書れ て保

e Web発行受領書は電子文書となり、印紙課税の対象とならないため印紙の添付はいたしませんc

e Web発行受領書を印刷しても、ヨピー手及いとなるため印紙課税の対象になりません。

1/1

httsイrs∝ urα sakura.adID/menu/biliρ

-142-
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領 収 書 等 貼 付 用 紙

広報費 頁小計 /ユ 7'rう
ど, 円 備考

♪「o____

領 収 証 監息ド趨 姿 禦 韓 め ,様

金 額

み宰々 θ
r夕宇″海与ぜ・→う午tt F存 ―寸碇しと

コ or7年  / 月 ◆ 0日 上記正に領収いたしました

口「 〒245‐0003静本)1黒横浜市泉区同
消費税容 代表率鋒役鶏警璃無

株式会社 もの
．́■
一ヽ一
一↓ヽ
一一寸一一

TELё 45‐ 530・3025 FAX045‐ 9

´ ヽ !籠デイ

ぞ嫁 γ夕
‐を 式 篭や「ヤ彎鮪 ソ歩角,どνつ。承

※ 領収書は重ねて貼付しない。
※ 領収書が枠からはみ出す場合は別紙に貼る。
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発行 :町田市議会 保守連合会派
T194-8520
町田市森野2-2-22

ミ
ｉ
一
　
ヽ

E―mail E infO@tetsuya…shirakawa

ヽ

″HE

ウ
を

一
ち

ケ

／

／

町田市議会議員 白川てつやlrl;.11｀ ど)

2017年 1月 1日発イ子 号タト

か

が

ヂ
・

夕 政治を変える通信ゴ

町田市の唯―のひみ処理施設であ

る町田リサイクル文化センター tま、

運転開始から34年が経過 し、通常の

維持管理費のほかに年間約10億円の

修繕費がかかつています。将来にわ

たつて安定 した0み処理を行つてい

くため、新たなごみ処理施設の整備

が喫緊の課題となつていました。こ

れまで委員会の行政報告などで長い

時間をかけて議論されてきま した

が、今定例会で議案「町田市熱回収

施設等 (仮称)整備運営事業に関す

る施設整備工事請負契約」が提出さ

れ、賛成多数で可決されました。新

たな資源循環型施設 tよ、総額462億

円で、施設整備費が292億円 (国か

らの補助金は約 100億円)、 運営費

が170億円となります。民間業者に

一括委託するDBO(デザインビル ド

オペ レー ト)方式で20年間の運営で

す。民間のノウハウを活用 し、効率

化や公共サービスの向上を図るため

DBO方式が採用されました。バイオ

ガス化施設を設け、ひみの減量と資

■ ■ ■

源化率の向上、二酸化炭素の削減を

目指 します。バイオガス化施設は、

可燃ごみの中から機械で選別した生

ごみを密閉した発酵槽に入れ、発生

する可燃性メタンガスを取り出しま

す。都市ガスの主成分であるメタン

ガスは動植物由来であるため、燃や

しても大気中の二酸化炭素は増え

ず、再生可能エネルギーの一つとし

て国も利用を促進しています。工事

着工は2017年から、運営開始は

2022年 を予定しています。

とみ資源化施設建設の議案が可決

三
ロロロサ″イ‐.`  口 ' 81=

人と商品を結びつけ

販路拡大を図る営業代行

・横浜銀行 伴成17年～平成

・ 町 田 市 議 会 議 員 (平成 22年 ～ 現 在 2期 目 )

総務常任委員会・健康福祉常任委員会・議会運営委員会・決算委員会 (委員長)等を

離 経済・財政等から高齢著福祉・団地再生等まで幅広く市政運営に取り組t

。
会 社 設 立 ・ 経 営 停 成 25年 ～ )雑 誌 取 材 →

人と商品を結びつける。各界企業様の販路拡大に寄与する営業代行会社を設立。

町田市内の企業とコラボレーションを回リクライアントのターケット拡大に成功。

融資課・個人課に配属され、企業融資

・証券外務員1種資格      ■■「

・証券外務員内部管理資格    ■ ―i

・生命保険募集人資格       :
・損害保険募集人資格
・2級 フアイナンシヤル・プランニング技能士

(個 人資産相談業務、中小事業主資産相談業務)

・第2種衛生管理者資格
・銀行業務検定資格 岱



変える通信 2017年 1月 1日発行 号外

釜 議員活動の一期―会ログ
町田市内の回地再生

第4回定例会の一般質問では、昨年に

引き続き団地再生について取り上げ、そ

の進捗と今後の方向性について確認しま

した。2013年3月 、町田市内の団地・団

地周辺を含めたまちの活性化を実現し、

20 年後の住宅都市町田の目指すべき方

向性を示す「町田市国地再生基本方針」

が策定されました。対象となつている団

地はUR都市機構と東京都住宅供給公社

が供給している100戸以上かつ複数の棟

からなる大規模な団地で、12団地あり

ます。12団地のうち現在までに進んで

いるのは、鶴川団地、木曽山崎団地地区

4団地、藤の台団地の計6団地です。鶴

川団地では、町田市鶴サII団地の団地再生

に向けた地域検討会を設置し検討を重ね

てきました。地域検討会は、2013年度

から2015年度の3年間で計12回の会議及

び計3回のワークショップを実施し、今

年度「町田市鶴川団地と周辺地区再生方

針」が策定されました。この間、鶴川団

地ボックス住棟リノベーションプロジエ

ク トが実施され、センター街区にある4

棟の建て替えを含む、同団地のス トツク

再生・改善事業が決定しました。着実に

団地再生が進んでいます。木曽・山崎団

地地区の4団地の団地再生では、旧本町

田西小学校及び旧本町田中学校跡地に桜

美林学園の教育・文化交流施設が設置さ

れることになり、2018年4月 に開設予定

で進められています。桜美林学園とUR

都市機構は、UR所有の東京都町田市内

にある団地活性化の推進等について、相

互に連携協力を図りながら推進すること

に合意し、協定を締結しました。住民の

生涯学習活動の場として学生と住民の交

流による団地再生が着実に進んでいま

す。そして、今年度から始まつた藤の台

団地の団地再生。現在までの取り組みと

今後について、市からの答弁では、今年

度、自治会・住宅管理組合・ショツピン

グセンターにヒアリングを行い、3者と

市との意見交換会を実施。2017年度以

降は、機運向上、担い手探し、活性化に

関するワークシヨツプを実施したいとの

ことでした。現状としては、ひとまず市

が関与 したという段階です。UR都市機

構との関わ りについても確認 しました

が、今のところ特段動きはないようで

す。団地再生に際しては、団地狽」が主体

的に動くことが前提で、市はあくまでも

フォローに回るというスタンスです。と

は言え、そのようなスタンスだと団地再

生の道筋がつかず、尻すばみで終わつて

しまう可能性があるので、市による積極

的な関与も必要だと思います。現在は入

国の段階ですが、そこが大切ですので、

様々な可能性を探り、実現までの道筋を

一緒に模索したいと思います。また、森

野住宅は団地再生としては進められて,ま

いませんが、今年出来た「中心市街地ま

ちづくり計画」の中で、10の プロジエ

ク トの1つ として設定され、今後建て替

えの可能性が高くなつています。

↑ と国際交流 ↑農業委員会幌察

↑地元のテエス大会に参加

↑闘鰭見守り支援ネツトワーク ↑4年ぶりの杜交ダンス

↑町田市内お祭り回り ↑町田市E改侶驚l諄道に挑戦

版画まつり
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ボランティアスタッフ・ポスター協力・インターン募集 中 !!

●衡宣活動 (ビラ配布・設営)

●ポスティング

●事務作業

ボランティア
スタッフ

●晉所有の「住所」「店舗」

「駐車場」などへ、

ポスターの掲示・貼付

ポスター

協 力

インターン

募 集

●視察研修の同行

●議会見学

●政策研究のお手伝い

お問い合わせTEL:042‐ 860‐ 6536 白川哲也事務所
下記粋内に必要事項を明記し、FAXまたは自,II哲也事務所までお持ち下さい。

平成   年   月   日

月    日

明治・大正・昭和・平成

年
男 /女

電話 番 号 F A X Mail

住   所

フ リ ガ ナ

氏  名

性   別記 入 ロ 生年月日 ロボランテイアスタツフ

ロポスター協力

□学生インターン
と希望の項目にチエツクを入れて下さい

T 都・道・府・県 市・区・町・村

政治を変える通信
2017年 1月 1日発行 号外

@

FAX送何
「
先はこちら 042管860‐ 6536

「
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領 収 書 等 貼 付 用 紙

広報費 頁小計 ヮ(1,ノ。円 備考
r
―ゝ,こみ たゝ =り ,9rぅ

領収書
夕
や
守建合

白川哲也 様

発行日:2017年 01月 26日

¥155,520-

但  ホームページ更新・運営管理費 として

上記正に領収いたしました。

合同会社ジョイネッ

T252‐0231

神奈川
[支払い方法] マリノビル4F

銀行振り込み

TEL:042-711-7218

FAX:042-711-7218

金銭の直接の受領事実を証明するものではないので、収入印紙の貼付けはいたしません。

2

※ 領収書は重ねて貼付しない。
※ 領収書が枠からはみ出す場合は別紙に貼る。
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領 収 書 等 貼 付 用 紙
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下語の通りご請本致します

θ ∵

御 中

:町日―
=r^文

在! i [‐

行 町 田支 店 (当 座)2265ュ
J町麗駅前支店 (当 座)307923

ｉ限
社

有
会

東京部町

電   話

一加
・岱
●FA・ X(0

◇八 千 :代 銀 行 町 日 支 店 :(普通)3884169
◇三井住友表

夕
行貯遺支店て普通)oおも,258

◇み ず |ま 線 :

◇三菱東京UF
◇横 浜 鎮 行 町 百 支 店 (普通〉25081ク  |

No. ら環鼻帝

~簿

呼奪毒孝義

(睾

下記の通 り正に領収致しました

¥孝写、み9θ 一

額論義界
座名
融写囁泉針行鴫ダg生為景笹鵬2ろ平『「

領   収   書

好成,1年

'月

2学日

試今  御中 周

印

紙

一

一動

◇三菱東京UF」 町田駅前支店 (当 座)307923
◇横 浜 銀 行 町 田 支 店 (普通)250817

有 限
会社

〒194-0005東 京都町田 20

織電  話 (

FAX(042)799-1104

◇八 千 代 銀 行 町 田 支 店 (普通)3884109
◇三井住友銀行町田支店 (普通)6637258

晟

広報費 頁1ヽ計 宰,Pw◆ 円 備考

伊ら‐tうあo円年

年

年

年

雪
・■
一

現

月
一
明

一拐

目

日

目

―日

毎募 筆

計|と |

科   目 編 載  日 摘 要 金    額

修6kooし 円

消費税  ?、 200

年

年

年

年

稲
月

月

月

月

日

日

日

日

Z発み密

嚇事l夕θρ計
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横 浜銀 行
町 田支 店

支店長 若 松  滋 俊
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市議会公明党
ご意見・〔封H談はお気軽に1町田市議会公明党会派室 〔悪 042…72巧 -4039
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町口市議会

露
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市職員
与の引き上げは許さない

引き上げる条例案に反対 !

予算を削る中での公務員給
等の給与を計8,630万円

様 々な

八千代銀行
町 田支 店

支店長 伊F 藤

〒194‐ 0013町田市原町田6-1414
電話 042(722)2121(代 表)

F_へX042(728)5950

亨

町口市静白由民主党公漁
。多摩都市モノレール、小田急多摩線の早期延伸 !

・ 2020年東京オリンピツク・パラリンピツクのキヤンプ地誘致 !

。中心市衡地の活性化推進 !

・ 妊娠、出産、子育てへの切れ日のない支援の実現 !

地域にオkざした

冊市議会まちだ市民クラブ
(民進党・生活者ネットワーク・社民党・日本維新の会の4党派で構成。

国政の枠組みに四われず、市政に対し―数回結し取り組んでいます。)

～ 市民が誇れる町田市に。～

①『公回駐車場有料化』に反対。多額の赤字を垂れ流しています。
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③『震愛・風水害・土砂愛害・理

TEL 042-724-4034 FAX 042-724-4035お気軽にご連絡ください !会派室
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情報収集。経供する

平成28年 10月発行 阿田市議会報告 保守連合会派

★吉田つとむ0インタロンンップは1998年に開始、阿田闘 0インタロンンップ受け入れや.中学生0勝体験に売脩
★大学生・院生を対象に、議員活動に同行することを通じて社会勉強を支援しています。

(News2016秋号)  平成28年 10月発行 町田市議会報告 保守連合会派 (News2016秋 号)
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青■つとむ
取材・記事作成・総合編集

阿田市議会
〒1948520
東京都町田市

森野2-2-22
TEL,042‐724・2171

保守連合会派 室
雷■つとむ

良識ある保守主義を目指す 会派所属議員で視察

今回のインターンシップでは、町田市の自

由民権資料館を訪ねました。自由民権運動と
いうのは、明治前半に人民の権利や自由の拡

大を目指して、藩閥政治に対抗して政治に参

加しようとした活動です。自由民権運動の活

動をした最も有名な人物として板垣退助が

拳げられます。私自身、正直歴史は得意では

ありませんが、過去の偉人や日本または世界
を変えた人物には興味がありました。今回は

町田市という場所にゆかりのある自由民権

家について勉強する機会を設けていただい

た柱てヽす。前回のレポートにも記載したので

す怒 私は埼玉の人間なので大変貴重な機会

でした。(以下、中略 )

今回は資料館の方に一つ一つ丁寧に解説
をしていただいたので、歴史が苦手な私も楽
しく学ぶことが出来ました。
また、これを機に私の地元では当時どのよ

うな活動をしていたのかも知りたくなりま
した。もしこのような資料館があれば足を遇
びたいと思います。

今回はSHINDO lttR飾用リボンの世界 トッ

プ級のメーカー)の東京ショールームと、

アイ・エム・ユー (TVシ ッピング分野)

と言うファッション系の本社を2箇所訪聞

させていただき、自分はファッションに興

味があるのですごく興味深いインターン

シップになりました。それぞれ、責任者の

方や、社長さんにお話をお聞きすることが

できました。

ファッションの中でも表に見えているフ

ァッションプランドの企業ばかりではなく、

その製品を作るためにSHINDOの ような素

材メーカーの企業が世界の トッププランド

にも使われているほどに関わっているのだ

と感じました。また、自分達の世代にはな

じみが無い、TVシ ョッピング形式の通販マ

ーケットが膨大にあることも知りました。

今回のインターンシップを終えて、他に

もどのような企業がファッションプランド

を支えているものであるのか興味が湧きま

した。次回も頑張りたいと思います I

*フアッションは重要な産業です (吉田)

切治学院大学 2年生 吉成 鶉 軸(第 38期 )
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国も地方も待機児童ゼロを、その政策ス

ローガンの主要項 目に入れています。議員

も、皆さんから「保育園に入れない」と言う声
を聴きます。他方で、施設に供給過剰が生じ

ているという関係者の声もあります。むし

ろ、最大の問題は、都市部では低収入が原因
で保育士不足が発生するという現実です。

町田市での実際の施設の需給でいうと、保

育園は確実に増えているが、その後需要が増

加したことで待機児童が減少しないという

事態が続いています。要は、ゼロ歳児～ 1歳

児クラスの保育をどのようなあり方で封処

すべきかと言う問題でしょう。現実にそれ以

降の幼児は施設において決して不足と言え

ず、ましてや教育的な施設として多数の幼稚

園も存在しています。

国が子育て世代の就労の拡大を求め続け
ることに無理があり、むしろ、所得補償で子

育てを考える方がより良くなるとする見方
が地方議会では芽生えています。私は多数が

保育施設に預ける時代に、公設認可の施設が

低料金で高いサ‐ビスを提供し、逆に、認証・

無認可の施設が高料金でサービスが低い内

容を提供する事態の改善こそが課題だと

思っています。

高い人気を持つ民間保育園を見学訪 P03
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今期の補正予算で、「アクテイプシエア介

護人材バンク事業」と言う制度の新設事業

(予算額 l千万円)がありました。東京都が

全額を支出する (3年間)制度ですが、50歳

代以上 (上限は無い)の人が一定の講習を受

け、登録をした上で、介護の現場で新たに働

くことで慢性的な就労者不足を補おうとい

う仕組みです。東京都は、期間を過ぎると予

算を無くす可能性もあり、事後その任を基礎

自治体 (町田市)が負わされる懸念もありま

すが、今日的な課題であることは間違いな
いでしょう。人が60歳代を越しても就労す

る状況は当たり前になってきており、この

ことは、ある意味、以前には3Kと 呼ばれた

職務に高齢者が多数就業し、雇用者不足を

補うことを下支えする事態が生じていると

の構造ができつつあることを示しています。

この制度の趣旨は高齢者が元気な体を保

ち、長く就労する体制の一端の保証をしよ

うというものです。今後、この考えや取り組
みが他にも増大すれば、少数の若者が多数
の高齢者の生活を支えるという少子高齢化

時代の若者の不安を取り除き、高齢者が就

労による収入が長期間見込まれるという時

代を迎える予感がしてきました。
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リエア新幹線|と阿出市
今後の町田市、およびその周辺における、

鉄道路線の新設、延長で一番先に開通する

のが、リエア中央新幹線です。路線は品川

駅～名古屋間ですが、JR東海が単独で2027

年に開通するよう計画し、実際にその工事

を着々と進めています。さらに国は、その

建設に「財投」資金を使 うように誘導 し、

さらに先の大阪までの区間延長に関する支

援の方針を示しました。

その新駅が相模原市緑区橋本に地下駅と

して造 られますが、私の提案は町田市もそ

の却欧 ターミナル建設に参画 して、必要な

費用集 担をするべ きだというものです。例

えt』、小田急多摩線延伸の共同調査におい

ては、相模原市と町田市は費用折半として、

毎年約1000万 円の支出を行っています。私

は、今回の一般質問で「橋本」のリニア中

央新幹線駅ターミナルを町田市が相模原市

と一緒に建設し、その運営を行うための共
同研究を持ちかけましたが、町田市は利益
教授のみを求めるのみで した。資金を出さ

ないで、相模原市か ら有効な利益を受け取

る とは思 えませ ん。私 は、町田市 はこの

2027年 に起 きるリエア時代に取 り残 される

懸念を強めました。

(News201 6秋号)  平成28年 10月発行 町田市議会報告 保守連合会派 (News2016秋 号 )
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今回は町田市民病院に伺い、栄養科で「科
」の仕事や病院の食事についてお話してい

た・だきました。町田市民病院の栄養科では

主に患者様の栄養管理を行っています。又、

食育にも力を入れており、作成したポスタ
ーの掲示や病院の季刊誌にレシピの掲載を

行っています。患者様への栄養指導も行っ

てお り、特に糖尿病や循珠器系の入院患者

様には必ず減塩の指導を行うそうで、栄養

指導が盛んな印象を受けました。

又、印象的だったのが哄下機能についての
お話です。聴下とは物や水を飲み込む事で、
加齢によって囃下機能が低下してくると食
べ物や飲み物が気管や肺に入ってしまう事
があります。これを誤囃と言い、肺炎の原因
になる事もあります。これは管理栄養士を目
指していれば習う事なので、私はある意味当
たり前の事と考えていました。(中略)

今回も、勉強しているだけではわからな
い事をたくさん教えていただきました。特
に、管理栄養士は食を通じて「人と関わる」
職であるという事を強く感じました。学ん
だ事を胸に刻み、今後も学びを深めたいと
思います。

|■掃載調奉Ⅲ市政のご関心事は、下記のFAXかもしくはメールまでご送信先ください。

★吉田つとむの連絡尭 TEL 042‐795Bフ361 FAX 042日 795日2726
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町田市は 5つの自治体が合併してできた

都市です。厳密には、一度、旧南村が町田町

と合併し、次いで、その町田町と鶴川村、忠

生村、堺村が一緒になって、町田市ができて

います。市政施行は昭和33年 (1958年 )と なっ

ており、私が町田市に移転 してきたのは昭

和61年 (1986年 )です。

中心市街地の発展計画が停滞気味の一方、

東急田園都市線が走る南町田駅周辺では町

岡市と東急が共同して公園とショッピング

モールが一体化 したエリアを推進していま

す。その一方、自然林として森が形成されて

きた鶴間公園は明るい景観を呈するために

大幅な関引きされた立木のエリアに一変す

る可能性があります。地元やシンポジウム

で議論がなされていますが、行政の最後の

手法は「専門家」の見解を持って新施策が打

ち出される可能性があります。私は、南地区

では数少ない森の樹木を保全すること、旧

来ののり面 (斜面になった部分)に市の施設

を造るのであれば、木造の建物とした上で、

旧「南村」を含む歴史伝承の文化を使える空

間が必要だと議会で発言しています。

市議会の見学・傍聴

職員にも挨拶

横浜市会議員の山下正人さん (青葉区選

出)が、町田市にお越しくださいました。町田

市環境ユ資
｀
源部の方々も交え、家庭ごみ等の費

用負担のあり方について話し合いました。ご

みの有料化が実施された当時のことを中心

に、発生した問題やこれからの課題などの仔

細な質疑応答が行われました。町田市の中で

も限定的に始まっているプラスチツクごみ

の分別収集の話が出た時は そヽの対象となっ

ている地域に自分も住んでいるので拝聴に

熱が入りました。
ごみの有料化によって町田市の総ごみ量

は減少の一途をたどっていますが、ごみに関

する問題は解決されていません。その一つが

分別の不徹底です。ごみの減量化・リサイクル

を目指した有料化ですが、可燃ごみへの紙ご

みの混入が目立つそうです。これは、市民で

ある自分の目線から見ると、そうした混入ヘ

の指導が不十分であることや、そもそも市民
がごみの減量に対 して強 く意識 していると

は言い難い現状が原因なのではないかと感

じました。ごみ問題に関しては、地域同士で

連帯するべきだという意見も聞きましたが、

過剰包装が指摘されていることからも、優先

順位を下げ市町村任せにするのではなく、国

が積極的に働きかけるべきだと思います。
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良識ある保守主義を目指す 市議会の見学・傍聴

町田市リサイクルセンターの建て替え工

事建設に伴い、その敷地内にあった障がい

者施設が移設 して新 しくなりました。社会

福祉法人 ボア・すみれ福祉会と言う法人

が、生活介護事業 花の家を運営 しますが、

新 しい施設は「新ニューズセンター花の家」

と言う名称でした。驚 くほどに立派な施設

でした。

この障がい者複合施設がこの場所だけの

ものか、あるいは今後の町田市の在 り方を

示す ものかが問われることを述べました。

R義 魂 転 意β盤 恥 lξ%講 蒙 奪

し台券後の運営に大きな責任があることを

述べました。エピソー ドとして、最近訪れて、

私が昼食を頂いた障がい者施設の共働学舎

の食事提供部門 (喫茶・食事)と あまりにも

違っていました。果たして、この「新ニュー

ズセンター 花の家」のような施設が増え
ていくのでしようか。私には、そうした予算
編成が可能かと言えば、かなり難しかろう
と思う次第でした。逆に、他の障がい者施設
において、厳しいマイナスの予算措置を求
められていることに落差と違和感を感じて

います。

着地型観光とは、旅行者を受け入れる地

域で作 られる観光事業のことで、自治体が

重視する施策に取り入れられる手法です。

保守連合会派の視察で、奈良市の歴史に

基づ く基盤を基本に置 く、珠光茶会を盛大

に開催 していることを学びました。奈良に

は多 くの優れた文化が息づいています。世

界遺産「古都奈良の文化財」はもとより、い

にしえより受け継がれる、日本の「源流」と

もいえる社寺の伝統行事や伝統芸能、奈良

墨や余良晒などの伝統産業が有形、無形の

文化遇産として存在 してお り、茶道の先駆

者の「珠光」にちなみ、それを活かした企画

が立ちあげられていました。伝統の寺社 と

有名流派の家元がかかわる大事業でした。

まだ 4回 日の開催でしたが、年々参加の流

派が広がっていました。しかしながら、行政

のマンパワーにも限界があり、期間や参加

家元を無限に拡大することは難しそうでし

た。むしろ、この珠光茶会の開催に関連した、

民間のイベント開催が期待されていました。

旅行客の閑散期に設定された着地型観光の

企画が、奈良の風物になることが期待され

ると思います。

福岡市営地下鉄工事で発生した道路陥没

事故に関して視察を行いました。この地下鉄

工事は、福岡市営地下鉄七限線の延仲工事で

あり、既存の天神南駅から一つの中間駅を設

けてJR博多駅に至る区間の工事に相当し

ていました。4つの工法で工事が行われてお

り、アンダーピエングエ法 (既存の建物の下

に設置する、上部のJR博多駅に影響を与え

ずに、その下を工事する方法)、 ナ トムエ法

(事故があつた区間で用いられている工法)、

シールドエ法 (地下をモグラ方式に港って、

工事を進める工法。区間的には大半の区間で

用いている工法)、 開削工法 (地上から土砂を

取り除いて行う方法、中間駅の区間で行って
いる方法)と言うものでした。

実際に現場を訪れて視察したのは、そのナ

トムエ法の場所だけですが、現場事務所で、

福岡市の工事責任者の方々から説明をいた

だきました。ナトムエ法とは、岩盤に横方向

に穴をあけて進み、その周囲にコンクリート

を吹き付け、その外側の既存の岩盤にボルト

を打ち込み、固定させる工法です。オースト

ラリアのトンネルエ事で開発され、堅い岩盤

がある場所で行われる工法です。日本では熊

谷組が先行導入していますが、今回は都市部

の地下工事でナ トムエ法が採用されていま

した。現場では、工事区間とは別の場所に縦

穴を掘り、そこから工事の資機材を搬入、排

出すること方法が取られていました。搬入場

所は、市営の明治公園が使われ、イ反設の建物

で覆われており、一見、その中で工事が行わ

れているとは思えない設定でした。

平成 28年 11月 8日 に事故が起き、1週間

で仮復旧が行われたことは、TV、 新聞、一般

の人による撮影報道でよく、知られたことで

した。現在は、公的な調査委員会が設置され、

事故の原因究明が行われていますが、その調

査報告が出るまでは工事がス トップされて

いる状況です。その調査結果が出るまでは、

ナトムエ法自体に問題があったのか、あるい

はまったく別に問題があったのかは、今のと

ころ不明です。私たちが、軽々には事故の原

因を言うことは許されないでしよう。

もとより、この区間の工事の再開と、道路

とライフラインの本格復旧は先のことにな

ります。ただし、工事がス トップしているの

は、このナ トムエ法で行われた区間のみで、

他の工法で工事が行われている区間では陥

没事故は一切無く、以降もそのまま工事が継

続されています。事故の原因が解明され、市

民交通が便利になることを願っています。
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情報収集・提供する

吉田つとむの議員インターンシップは、

1998年 より研修希望者の受け入れを継統し、

現在までに、合計76名 (女子47名 、男子29名 )

受け入れています。参加の期間は、夏季や

春季の休暇時期をメインに、常時希望者を

募つています。その研修プログラムは政治

に限らず、企業訪問や社会人と会う機会を

設定し、将来を決めていない学生に人気が

高いのが特徴です。*募集要項に記したよう
に、多方面の分野に人材が進出し活躍して
います。

吉田議員のインターンシップでは学生側

の自由な意思や考えが認められます。初め

は就職活動の何か役に立たないかという漠

然とした気持ちで参加していましたが、活

動を通して多くの働く人々に出会い、何か

大人として大切なことを学んだように思い

ます。ここで学んだことを胸に、今度は私

が社会で活躍できるように一つずつ前に進

んでいけたらと考えています。この活動を

通して出会った皆様に心から感謝申し上げ

ます。ありがとうございました。

白百合女子大3年生 小林力B苗 (第38期生)

携帯QRコード
でブログ閲覧

阿田市議会議員 ―議会報告.
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取材・記事作成 。総合編集

12月 初旬、クトロヴァッツコンサー トが

終わって間もない頃、今回のインターンシッ

プの最終日程として、吉田議員と都内のダリ

展を訪問しました。普段美術作品と接点のな

い生活をしていましたが、ダリ展に関しては

街の中で特大ポスターを見かける機会も多

く、気になっていました。

ダリ展は開催されてからはかなりの日数

が経っていたので、当然スムーズに入館出来

るものだと浅はかな気持ちで会場に向かっ

た自分を今では反省 しています。実際に会場

に着 くと多 くの人で溢れかえり、長蛇の列が

出来ていました。恐らく入館まで 1時間近く

待つたと思います。到着して早々ダリという

人物が美術界において本当に大きな存在で

あることをひしひしと感 じました。そして

やっとの思いで入館すると、グリという人の

世界に自然と引き込まれ、圧倒されました。

一人の人物が人生をかけて変化していく姿、

葛藤する姿、生きる姿を目の当たりにしたよ

うな気分でした。まだまだ美術に関して知識

の少ない私ですが、これを機に少しアンテナ

を張れたらいいなと思います。
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3年連続で、職員・市長の給与の引き上

げが実施されました。市長が提案し、議会が

多数決でその実施を決定したものです。

私が所属する保守連合会派は、今回も全

員が反対 しました。*議長の吉田つとむは、

採決に加わらないのがルールです。

月々の月給と賞与を組み合わせ、結果と

して職員や市長等の年棒が同時に増加する

システムになる条例改定 (行政側はそれを

改正と呼ぶ)案となっており、一般には非常

にわかりにくくなっています。町田市は独

自に職員給与を算定する体制を持っておら

ず、加えて市内の民間給与調査 も実施して

いません。すべては、高給の東京都職員にな

らった方法を採用しています。その方法が、

給与をアップする側にとって、最も簡単な

方法であるためです。

なお、前から説明している通り、議員の報

酬は独自に設定するルールになっています。

議員の年俸は、3年前に引き下げており、そ

の後一度も改定しておらず、市長との差が

広がるばかりです。この関係でみると、議会

が職員 。市長の給与アップを容認すること

は不思議としか言えないと思います。

現在、町田市議会は議会改革調査で全国

9位 (前年度10位 )、 都内では6年連続で 1

位にランキングされています。*早稲田大学

マニュフェス ト研究所調べ。特に、平成28年

からは、政務活動費使途の領収書の全部を

ネット公開してお り、その実施時期は都内

の自治体では最も早い部類に入る先駆性を

発揮しています。

住民意見を尊重することでは、議員が地

域の隅々まで足を延ばし、一般の市民の皆

さんの声を直接代弁することが、議員の「一

般質問」にも反映しています。年間 4回の定

例会で、毎回30人以上の議員が演壇に立つ

議会は全国的にもまれです。直接調べた資

料は見当た りませんが、全国市議会議長会

の「質問の実施状況」を見ると、その所要日

数、質問者数から全国 トップの議論が展開

されていると見なすことができます。

もちろん、町田市議会で不足点もあ りま

す。それは「政策条例」と呼ばれる分野で議

員立条が進んでいないことですが、個々の

議員の調査能力を向上させる努力とともに、

議会の会派が協調して自主的にその目標設

定を示すことが肝要なのではないかと考え

ています。
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